

résidences immobilier

Nicolson realty présente en exclusivité une propriété à bormes les mimosas, dans le domaine du cap bénat avec vue mer en position dominante, piscine et plage à pieds. La propriété se situe en position dominante, dans un secteur calme et sans vis à vis. Les tennis du domaine sont accessibles à pieds. La maison offre une vie de plain pieds face à la piscine pour les deux séjours, la cuisine ouverte sur la salle à manger et deux suites avec leurs salles de bain et toilettes. On trouve au Même niveau, deux autres chambres, un cellier et des toilettes invités. l'étage ne reçoit que la grande suite ...

Nicolson realty presents as a sole agent an exclusive property in bormes les mimosas, in the famous private domain of cap bénat, with a dominant sea view, swimming pool and beach at walking distance. The property is located in a dominant position, in a quiet area. The estate's tennis courts are within walking distance as well. The two living rooms, the kitchen opening onto the dining room and two suites with their own bathrooms and toilet, are all on one level, facing the swimming pool and the sea view. On the same level, there are two further bedrooms, a pantry and a guest toilet. Upstairs ...

NICOLSON REALTY

- 75006 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





